



## Atacada con una guadaña

**A** la edad de trece años, Nancy, una joven de Ghana, se dirigía un día a la escuela con una afilada guadaña en la mano. Los maestros habían pedido a los niños que ayudaran a cortar la hierba de alrededor de la escuela, y Nancy le había pedido la guadaña prestada a su padre. Estaba lista para cortar hierba. Pero entonces se produjo la tragedia.

De camino a la escuela, se encontró con una familiar de 16 años llamada Akuba, y las dos se enzarzaron en una acalorada discusión. Akuba acusaba a Nancy de haber extendido un rumor falso sobre ella, y Nancy se defendía con enojo. Cuando la discusión escaló en intensidad, Akuba le arrebató a Nancy la guadaña y la empuñó frente a ella de forma amenazante. En ese momento apareció el padre de Nancy, porque alguien que había visto a las chicas discutir había ido corriendo a alertarlo de lo que estaba sucediendo.

Justo cuando Akuba iba a arremeter contra Nancy con la guadaña, el padre se interpuso entre las dos y la guadaña le cortó la punta de la nariz. Nancy comenzó a llorar. Se sentía muy mal.

Cuando se llevaron a su padre al hospital, Nancy quiso ir con él, pero se lo impidieron, y entonces intentó atacar a Akuba. Pero alguien se llevó a la joven.

Desgraciadamente, el médico no pudo reimplantarle la punta de la nariz al padre de Nancy. Solo pudo tratarle la herida, y lo puso bajo el cuidado de una enfermera llamada Esther. El padre de Nancy pasó un tiempo recuperándose en el hospital y se quedó impresionado con Esther, por lo que decidió presentársela a su hija.

–Mira, ella es una buena enfermera –le dijo–. Yo siempre he querido que seas enfermera.

Nancy vio el cuidado con que la enfermera trataba a su padre y también se sintió impresionada, por lo que decidió ser enfermera. Desde entonces han pasado varios años. Nancy se graduó de la secundaria y buscó dónde estudiar Enfermería. Fue así como encontró la Escuela Adventista de Formación de Enfermería y Partería. Al principio pensaba que en aquella escuela solo podían estudiar personas adventistas, y ella no era adventista; sin embargo, aceptaron su solicitud. Una vez que comenzaron las clases, se dio cuenta de que muchos estudiantes no eran adventistas, y algunos ni siquiera eran cristianos.

Nancy siempre se había considerado cristiana, pero lo dudó cuando asistió a la Semana de Énfasis Espiritual de la escuela. Un pastor explicó con la Biblia cómo se debe vivir una vida cristiana, y ella se dio cuenta de que nunca había vivido así. Ahora quería ser cristiana de verdad. Al final de esa semana de énfasis espiritual, decidió entregar su vida a Cristo y ser bautizada. Hoy Nancy tiene 22 años y es una mujer nueva. Su vida ha cambiado completamente desde que se entregó a Jesús: antes solía leer la Biblia únicamente los fines de semana en la iglesia, pero ahora la lee todos los días en su habitación durante su culto. No puede esperar para graduarse y comenzar a cuidar de la gente como enfermera. Tal vez incluso continúe su educación y estudie Medicina. “Mi padre se puso muy contento cuando le dije que quería bautizarme. Él conocía mi vida pasada y se alegró al oír que he cambiado en la escuela y que ahora tengo una vida nueva”, comenta Nancy.

## Cápsula Informativa

- Kofi Annan (1938-2018) es uno de los ghaneses más conocido. Fue secretario general de las Naciones Unidas y recibió el premio Nobel de la Paz.
- Ghana, entonces llamada Costa de Oro, declaró su independencia del Imperio Británico el 6 de marzo de 1957.

La lección de esta semana de la *Guía de estudio de la Biblia* para la Escuela Sabática de adultos pide a los lectores que busquen puentes o puntos de contacto que puedan abrir oportunidades para conversaciones espirituales más profundas con otras personas (ver la lección del martes 5 de diciembre). ¿Qué puente o punto de contacto llevó a Nancy a una relación más profunda con Dios? (Posible respuesta: la enfermería. Cuando Nancy persiguió su deseo de ser enfermera se conectó con la escuela adventista, que la llevó a caminar más estrechamente con Dios).

Las ofrendas de decimotercer sábado de este trimestre ayudarán a la Escuela Adventista de Formación de Enfermería y Partería en Ghana, donde estudia Nancy, para ampliar sus instalaciones con la construcción de aulas y dormitorios nuevos. Este próspero centro educativo cuenta actualmente con 770 alumnos, a pesar de que abrió con apenas 22 en el año 2015. Hay una gran demanda por entrar a estudiar allí, pero esta institución no tiene capacidad para admitir más alumnos. Esta es una escuela realmente misionera, pues solo el 30 % de sus estudiantes son adventistas. Muchos de ellos, como Nancy, se unen a la iglesia cada año. Gracias por considerar ser generosos en su ofrenda el 30 de diciembre.

Esta historia misionera ilustra los siguientes componentes del plan estratégico *Yo iré*, de la Iglesia Adventista Mundial:

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 5*: “Disciplinar a personas y a familias para que lleven vidas llenas del Espíritu”.
- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 6*: “Aumentar la adhesión, conservación, recuperación y participación de niños, jóvenes y adultos jóvenes”.

- *Objetivo de crecimiento espiritual N° 7*: “Ayudar a los jóvenes y los adultos jóvenes a poner a Dios en primer lugar y a poner en práctica una cosmovisión bíblica”.

Obtenga más información sobre este plan estratégico en: [iwillgo2020.org](http://iwillgo2020.org) [en inglés] o [iwillgo2020.org/es/](http://iwillgo2020.org/es/) [en español].